

JUGI-Time 2018

Das Infoblatt der Jugi Uerkheim



Rückblick Jugi-Jahr 2018

Liebe Eltern,

Schonwieder ist ein Jugi-Jahr vorbei! Somit möchten wir Ihnen von Herzen für Ihre Mithilfe und das Mitfiebern danken! Bitte nehmen Sie sich kurz Zeit, diese Informationen zu lesen und die Termine im beiliegenden Winterprogramm in Ihre Agenda aufzunehmen, danke im Voraus für Ihr Engagement!

Das Jugijahr 2018 versprach wieder viele Highlights. Mit vielen motivierten Kindern traten wir erfolgreich an folgenden Anlässen an:

- Jan: - **Unihockey-Turnier:** Über 30 Kids nahmen am diesjährigen Unihockeyturnier in Rothrist teil. Zwei von fünf Teams erspielten sich einen Podestplatz.
- März: - **Turnerabende:** Zu den grössten Highlights gehörte auch der legendäre Turnerabend. Dieses Jahr unter dem Motto «Zack und Weg!» begeisterten die Kinder in der Rolle von Zeitungslesern, Möwen bzw. Meerestiere das Publikum.
- April: - **Geländelauf:** Mit 15 Kids nahmen wir den Weg nach Murgenthal unter die Räder. Dank den top Vorbereitungstrainings von Oli Huber waren die Voraussetzung für einen erfolgreichen Wettkampf perfekt. Zwar schauten am Ende keine Podestplätze für die Uerkner Kids raus, die Leistungen soll dies aber nicht schmälern, denn fast alle kamen stolz ins Ziel. Herzlichen Dank an Oli im Besonderen und allen Schlachtenbummler für ihre Unterstützung! Run Fast!
- Mai: - **Feuerwehrrübung:** Besonders heiss wurde es an der diesjährigen Feuerwehrrübung in Bottenwil. Ca. 25 tapfere Kids meldeten sich freiwillig als Figuranten. Nach lauten Hilfeschreien gelang es der Feuerwehr Uerkental die Kinder aus dem vernebelten Schulhaus zu retten.
- **Jugitag:** Ein sonniger Sommermorgen begrüsst die Uerkner Jugi-Kids auf dem heimischen Sportrasen und liess sich auch den Rest des Tages nicht lumpen, entwickelte er sich doch zu einem veritablen Sommertag. So fanden sowohl die von UBS gesponserten Sonnenschirme, wie auch der neue STVU-Pavillon beste Verwendung.
- Gestartet wurde in drei Disziplinen: Ballwurf, Weitsprung (in den schönen neuen Sand!) und 60m-Sprint. Wie bei den grossen, ist auch der vierte Wettkampfteil aber ebenso wichtig und feucht fröhlich. Spiel und Spass und Wasserschlacht!!!
- Juni: - **Schnellst Uerkner:** Mara Tauriello und Dominik Rothenbühler, so heissen die schnellste Uerknerin und der schnellste Uerkner 2018!
- Das Wetter meinte es gut. Bei Sonnenschein und doch angenehmen Temperaturen haben sich die Uerkner Läufer/Innen der Jahrgänge 2002 bis 2016 bei Sprints über 50m, 60m oder 80m gemessen. Die Freude und Begeisterung stand den Kindern und jungen Erwachsenen ins Gesicht geschrieben, bis hin zu den kleinsten Teilnehmern.
- Sept: - **Kreisspieltag:** Nach dem Supersommer präsentierte sich der 1. September bereits als wahrer Herbsttag. Doch die Uerkner Völker-, Linien- und Brennballspielerinnen und -spieler liessen sich von Nieselregen und kalten Temperaturen nicht die Laune verderben und starteten um halb zehn ihre Spiele gegen die Jugendriegen der anderen Vereine aus dem Kreis Zofingen.
- Beim Rangverlesen kurz vor zwei Uhr am Nachmittag durften sie sich bei den kleinsten im Mixed-Brennball die Schleckzeugbox als Erstplatzierte abholen, die

Knaben-Mannschaft schaffte es auf den zweiten Platz und im erstmals durchgeführten Völkerball-Turnier holten sich die Uerkner den dritten Rang. Dies auch dank tollem Einsatz von Jana, welche am Morgen spontan vom Coach zur Spielertrainerin umfunktioniert wurde.

Nicht ganz so toll lief es dem Linienball-Team. Einerseits war auf Grund der Anmeldungen das Team etwas zu jung, was noch stärker ins Gewicht viel, da die mixed Teams auch gegen die Knaben spielten. Aus Sicht des Leiters ist dieses Problem den Kids relativ einfach zu erklären und der Nachteil kann mit entsprechendem Einsatz durchaus wett gemacht werden. Als Coach ziemlich frustrierend ist jedoch die Tatsache, dass weder die gegnerischen Teams noch die Schiedsrichter scheinbar je die Regeln studiert oder im Training umgesetzt haben. Vielleicht liegt es daran, dass das Spiel zu viele Regeln besitzt um es den Kids schlaue zu erklären... Auf jeden Fall kam der Spass so etwas zu kurz, umso grösser das Kompliment an unser Team, dass sich bis zuletzt voll reinhängte!

Jahresbeiträge 2018

Gerne bitten wir Sie, ihrem Kind den Jahresbeitrag für das kommende Jugijahr anlässlich des Jugihöcks mitzugeben. Dieser Beitrag beträgt **40 Franken**. Genutzt werden die Beiträge für Startgelder, Anlässe und Ausflüge. Einen Grossteil der Ausgaben, sowie die Leiterentschädigungen deckt jedoch der STV Uerkheim.

Wir sind froh, unsere Leistungen so vorteilhaft anbieten zu können.

Organisation und Infos aus dem Leiterteam

Neu unterstützt uns Elmar Heeb als engagierter Jugileiter - Jana Baumann, Livia Hügli und Narmatha Suthaskaran als Hilfsleiterinnen.

Wir Leiter bedanken uns für Ihre Unterstützung und freuen uns auf weitere spannende Lektionen und Wettkämpfe!

Das motivierte Leiterteam:

Hauptverantwortung Jugi Uerkheim:

Reto Gassmann

Leiter:

Simon Lehner
Alexander Schneiter
Severin Fretz
Mike Rüfenacht
Elmar Heeb (neu)

Hauptleiterin Jugi Mädchen:

Larissa Schlatter

Leiterinnen:

Claudia Stocker, Nadin
Rothenbühler

Bei Fragen stehe ich euch gerne zur Verfügung;

Turnerische Grüsse

Reto Gassmann / Larissa Schlatter